



## Message : Angel Tree, l'arbre des anges



© Libre de droits

**Le vendredi 3 décembre, l'action " Angel Tree " a permis à plusieurs familles de recevoir des cadeaux de Noël avec la collaboration d'entreprises Neuchâteloises.**

**Elles se sont retrouvées au poste de l'Armée du Salut pour les emballer et vivre un avant-goût de fête.**

Ce vendredi, tout est prêt pour accueillir une trentaine de parents. Un gouter simple composé de thé de Noël, d'une mousse à l'orange et de bons biscuits est prêt. En haut, dans une deuxième salle, une soixantaine de cadeaux attendent d'être emballés.

### **Mais qui joue le rôle du père Noël ?**

Avec Angel Tree, chaque enfant peut dire ce qu'il souhaite recevoir. Puis ces vœux sont soigneusement suspendus au Sapin des Anges (Angel Tree) qui trône quelques jours dans une firme, une entreprise partenaire. Pour la 3ème fois déjà, Rollomatic et ses employés se sont chargés d'acheter les cadeaux. Grâce à eux, les parents pourront repartir avec les cadeaux souhaités par leurs enfants, ainsi qu'un petit paquet de biscuits préparé par les enfants de la communauté salutiste.

### **Un jouet c'est tellement mieux que la TV**

Hayka et Manha recevront chacune une poupée. Leur grande sœur aura enfin cette trousse de maquillage et Mo-hammad-ali son jeu de pêche. Leur maman précise : "Ce seront les seuls cadeaux de Noël, à l'exception de ceux que les enfants ont confectionnés à l'école. Si vous saviez comme ils attendent ces cadeaux avec impatience"

L'Armée du Salut a initiée cette action en 2015. Elle est conduite dans plusieurs localités : Neuchâtel, Moutier, Yverdon, Lausanne et Genève, ainsi qu'en Suisse Allemande. Cette année, un petit arbre de Noël a même trouvé sa place au Palais Fédéral. Cette année, ce sont près de 400 cadeaux qui seront distribués.



**Auteur**  
Major Jean Volet

**Publié le**  
9.12.2021